



820 m²

Réf. 682V291M

5 406 000 €

Caromb

Maison à vendre (84330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les 26,30 ha, le domaine offre un vignoble de 12 ha. Le foncier est complété par une oliveraie d'environ 2 ha, d'un parc majestueux et de pinède. Au cœur de son parc préservé, le château provençal et ses annexes, dont son origine remonte vers 1815, ont été détenus par la noblesse locale. La bâtisse a subi une rénovation totale et a bénéficié d'un entretien régulier depuis les années 2000. C'est dans ces conditions, que la bâtisse allie modernisme et confort de vie et ce, dans le respect et l'authenticité des bâtiments. La demeure avec des hauteurs sous plafond de plus de quatre mètres, ...

On the 26.30 ha, the domain offers an vineyard of 12 ha. The land is completed by an olive grove of around 2 ha, a majestic park and pine forest. In the heart of its preserved park, the Provençal castle and its annexes, whose origin dates back to 1815, were owned by the local nobility. The building has undergone a total renovation and has benefited from regular maintenance since the 2000s. It is under these conditions that the building combines modernism and comfort of life, while respecting and authenticating the buildings. The house with ceiling heights of more than four meters, offers ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Demeures du Grand Sud

Demeures du Grand Sud